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Aos vinte e dois dias do mês de maio de 2024, reuniram-se virtualmente, via plataforma 

Google Meet (fxh-szvt-qah (2024-05-22 13:02 GMT-3)), os/as conselheiros/as escolares e 

membros/as da comunidade escolar do NEI Paulistinha para a Assembleia Geral do 

Conselho de Escola para complementação das representações, por segmento. Dos/as 

conselheiros/as presentes: a Diretora Dilma Antunes, que presidiu a reunião, a profa. 

Gilvanice, representante da Gestão; as profas. Juliana e Elaine, representantes das 

Docentes; as/o funcionárias/o: Débora Simas, Eliziane Konta, Gislaine Nadigi, Gabriel Valim, 

representantes do Quadro de Técnico e de Apoio; e representando as famílias: as sras. 

Alessandra Zanella, Marcia J. Marques, Nathalia T. Fernandes e Juliana Pedregosa. 

Conforme o edital N.03, NEI- PAULISTINHA, de 13/05/2024, havia disponível o seguinte 

quantitativo de vagas: 1) UMA VAGA DE SUPLENTE para o segmento de docentes, para a 

qual se inscreveu a profa. Nayara Francine Santaniello – eleita, por unanimidade. 2)  UMA 

VAGA DE TITULAR para o segmento de pais/responsáveis, para a qual se candidataram: a 

sra. Luciane Mirella Souza – eleita pela maioria dos votos (3); Carlos Roberto Nunes (2 

votos), a sra. Maria Jéssica da Silva Moreira (1 voto), o sr. Marcos Antônio Fernandes (1 

voto). 3) OITO VAGAS DE SUPLENTE para o segmento de pais/responsáveis, para as quais 

candidataram-se: o sr. Carlos Roberto Nunes, o sr. Marcos Antônio Fernandes; a sra. Maria 

Jéssica da Silva e a sra. Regina Moreira.  Ordem de Suplência ficou assim estabelecida, 

mediante votação aberta ao segmento: 1º Suplente: Maria Jéssica da Silva (4 votos); 2º 

Suplente: Regina Moreira (3 votos); 3º Suplente: Carlos Roberto Nunes (2 votos); 4º 

Suplente: Marcos Antônio Fernandes (1 voto). Ficaram em aberto QUATRO vagas de 

suplência no referido segmento. Após o encerramento da votação, a presidente da reunião 

congratulou os/as novos/as conselheiros/as, informou a data da próxima reunião ordinária, a 

realizar-se em 12 de junho, com pauta única sobre a proposta curricular da escola, conforme 

definido na reunião ordinária do mês de maio. Orientou-lhes quanto à enviar, por e-mail à 

secretaria, seus dados, a saber: e-mail e turma que o/a filho/a frequenta, esclareceu que a 

comunicação do Conselho se dá via e-mail e que encaminhará em tempo o atual regimento 

para leitura e conhecimento de todos/as. Sem mais para o momento, encerrou-se a reunião, 

às 13h41mim. (Informe por e-mail institucional. Conselho de Escola. São Paulo, 24/5/2024) 

 

 

 


